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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, im I. Quartal 2011 ein Schulhofsanierungskonzept 
vorzulegen. 
 
Der Antrag soll im BSS, StBV, BA KGM und im FG beraten werden. 
 
 
Begründung: 
 
Die Sanierung der Schulstandorte in der Landeshauptstadt Magdeburg ist auf einem sehr guten 
Weg. In diese Sanierungsmaßnahmen sind allerdings die Schulhöfe nicht einbezogen. Dadurch 
entsteht eine Situation, die auf Dauer aus unserer Sicht nicht haltbar ist: moderne Schulgebäude 
und Schulhöfe, bei denen die Entwicklung vor Jahrzehnten stehen geblieben ist. Zum 
Schulkomplex gehören die Schulhöfe ebenso dazu wie bspw. die Sportanlagen, Turnhallen u.a. 
Nebengebäude. 
Die Kinder brauchen in den Pausen einen gepflegten Außenraum, in dem der Aufenthalt Spaß 
macht, Erholung möglich ist und Freiräume für körperliche Betätigung vorhanden sind. 
Ähnlich der Spielplatzkonzeption sollte auch für die Schulhöfe ein Plan erarbeitet werden, der 
vermittelt, in welchen Zeiträumen die Außenflächen den Bedürfnissen der Kinder und 
Jugendlichen gemäß saniert werden können. 
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